



SPD MITTE
I/2017

A17/I/2017

Beschluss

Annahme

Abteilung 16 (Grünes Dreieck)

Der Landesparteitag möge beschließen:

Der Bundesparteitag möge beschließen:

Deutschland braucht ein Bundesministerium für Integration und Migration!

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands wird sich in der kommenden Legislaturperiode für die Gründung eines Bundesministeriums für Integration und Migration einsetzen, in dem alle Kompetenzen gebündelt werden, die notwendig sind, um eine mittel- und langfristige, planbare sowie in sich stimmige und auf fachlicher Expertise beruhende Integrations- und Migrationspolitik zu gestalten und umzusetzen. Diese Forderung wird an geeigneter Stelle ins Wahlprogramm für die Bundestagswahl 2017 aufgenommen.